



Propuestas Políticas

Diputados (Asamblea Nacional)

Funciones:

La Asamblea Nacional ejerce funciones legislativas, judiciales y administrativas. También tiene un papel central en la reforma de la Constitución Política y la integran 71 diputados.

Los diputados ejercen las funciones legislativas presentando anteproyectos de ley, deliberando respecto a los proyectos sometidos a su consideración (por ejemplo, el proyecto de ley de Presupuesto), y participando en el nombramiento de altas autoridades estatales (por ejemplo, ratificando o no el nombramiento de Magistrados de la Corte Suprema de Justicia). También citan a altas autoridades para que expliquen públicamente las políticas públicas adoptadas en sus entidades. que cumplen individualmente y como parte de Asamblea Nacional.

Artículos 159, 160, 161, 313 y 314 de la Constitución Política y Reglamento Orgánico del Régimen Interno de la Asamblea Nacional, entre otras referencias.

Pregunta guía:

¿Si llego a ser elegido, me comprometo a impulsar las siguientes propuestas?

Propuestas:

Propuesta Política para Diputado

El distrito de Arraiján posee muchas necesidades que a lo largo de estos últimos 10 años se han agudizado por la indiferencia de los diversos gobiernos, nuestra propuesta política se basa en un plan de acción fundamentado en 8 pilares como lo son la **Economía, Educación, Salud, Agua, fomento de la cultura y el deporte, transporte, seguridad y tramites de titulación de tierras** que están en sintonía

con las necesidades que a diario aqueja a la ciudadanía del distrito de Arraiján.

Como futura diputada de la bancada de Realizando Metas, sigo los principios que Nuestro líder Ricardo Martinelli, como lo es el principio de la Justicia Social, de ofrecer respuestas y menos discursos ya que urge soluciones reales a los problemas económicos, de salud, educación y acceso a una mejor calidad de vida.

Economía:

Propondremos leyes para que la zona franca de Panamá Pacífica se extienda al resto Arraiján y se fomente una inversión directa de capital extranjero en nuestro distrito que posibilite el acceso de empleos dignos en nuestro distrito y no tengamos seguir viajando con tranque que nos tomen 4 horas de vida diarias para ir a empleos en la ciudad de Panamá.

Adicional a esto presentaremos iniciativas legislativas para la creación de leyes que incentiven la inversión que genere empleos directos en todo el país y el desarrollo de Arraiján como un distrito de interés turístico, donde se establezcan operadores turísticos, es especial en el corregimiento de Veracruz que tiene un enorme potencial turístico que aún no se desarrolla.

Educación:

Propondremos leyes para promueva la educación en el distrito de Arraijan a través de la creación de una Sede Regional de la Universidad de Panamá, en nuestro distrito con las carreras académicas adecuadas a las necesidades de trabajo de nuestro país para que los estuantes egresados tengan una inserción inmediata en el mercado laboral, así como una gestión para la creación de una extensión regional de Arraiján del Instituto Técnico Superior Especializado (ITSE).

Salud:

Desde la Asamblea nacional de Diputados propondremos el acceso a la salud de nuestros niños y ancianos a través de la propuestas de leyes que den un seguimiento a estos sectores vulnerables en sus hogares a fin de prevenir cualquier posible enfermedad de riego, asimismo gestionaremos ante el gobierno central la creación de un hospital con todos los equipos médicos necesarios que se requiera para atender la salud de los residentes de Arraiján y que nuestros hijos nazcan en el distrito de Arraiján, con todas las atenciones médicas necesarias y no se tenga que ir a La Chorrera o la ciudad de Panamá.

Agua:

La falta de agua potable en Arraiján es la mayor problemática que enfrenta nuestro distrito por muchas décadas por lo cual asumiremos la

tarea de proponer leyes que le den al IDAAN, la autonomía presupuestaria para que esta institución haga las inversiones necesarias para que nuestro distrito tenga acceso al vital líquido, tomando en cuenta que actualmente en nuestro distrito está en construcción la potabilizadora de Howard y no debe haber excusas para que nuestro distrito siga padeciendo esta necesidad básica.

Cultura y el Deporte:

Fomentaremos la creación de un Parque Público, que tenga una extensión de más de 5 hectáreas de terreno, donde los residentes de Arraiján se puedan ejercitar y practicar diferentes actividades culturales pues dispondrá de un anfiteatro, esta creación de espacios públicos es una necesidad primordial, pues ante el vertiginoso crecimiento de Barriadas en el distrito de Arraiján, los espacios de recreación y esparcimiento se han ido reduciendo al punto de ser inexistentes y limitarse solamente a centros comerciales.

Propondremos leyes para que se cree un estadio de futbol en el distrito de Arraiján, asimismo se otorguen becas deportivas y nuestros atletas reciban el entrenamiento y capacitación necesarias para sus competiciones.

Transporte:

Solicitar la aceleración del proyecto de la línea 3 del metro, y la construcción del 4 puente sobre el canal de panamá para que la ampliación de la vía panamericana tenga el resultado que se espera y no sea un cuello de botella, como actualmente ocurre con la inversión de carriles. También solicitaremos al Ministerio de Obras Públicas la reparación y construcción de las calles del distrito de Arraiján, en especial las que sirven de conexión o acceso a las estaciones de la línea 3 del metro, así como la creación de aceras y avenidas peatonales para recuperar los espacios públicos en el distrito de Arraiján, y que estas vías y espacios públicas posean la iluminación necesaria para la seguridad de los transeúntes.

Seguridad:

Presentaremos iniciativas legislativas que permitan a la policía nacional tener un mejor equipamiento para ejercer su trabajo y brindar la seguridad que la ciudadanía necesita, reforzaremos los programas de prevención como lo son vecinos vigilantes y la policía comunitaria.

Impulsaremos las leyes penales del registro de pederastas, y el aumento de pena sin posibilidad de que se den acuerdos de penas en estos delitos y los de violación carnal, asimismo se destinen los recursos para la

compra de los brazaletes para que las víctimas de los delitos de violencia doméstica y de género tengan una protección más efectiva.

Tramites de titulación de tierras:

A pesar que en los últimos años el distrito de Arraiján, se ha desarrollado con la creación de muchas urbanizaciones, los precios de estas casas son en muchas ocasiones inalcanzables a los residentes del distrito de Arraiján, quienes para tener un lugar donde vivir han recurrido a la titulación de tierras ante la ANATI y a la dirección general de titulación masiva de esta institución, siendo estos trámites sumamente burocráticos, lerdos y en muchos casos el tiempo que llega tomar esta titulación son de dos generaciones, en algunos casos los nietos de los que inician los trámites llegan a heredar dicho proceso de titulación, por lo que propondremos normativas que agilicen estas titulaciones, a través de procesos sumarios y así los se pueda disponer de la propiedad con todos los derechos de un propietario legítimos, para que esta propiedad les pueda servir de garantía bancaria para cualquier solicitud de crédito.

